
 

 

 

 
 

  
 

東京地本一部役員が分会掲示板を携帯電話で撮影し、批判めいた「コメント」

を記載して調査した PC にメールして共有していた件について指令 15 号に基づい

て面談をしました。アドレスは本人のものと確認したところ･･･ 
 

面談の一部 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

ＪＲ東労組 組織部報 
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No. 12 

これが全容解明の面談に協力する姿勢なのか？ 

山形運輸区分会の掲示板ですけれども、差出人と宛先（東京地

本）は先ほどふれたアドレスになってます。記憶にありますか。

このような写真を撮った記憶はありますか。 

そのアドレスは見たし、それは当時のオレのやつです

よ。ただ送ったかどうかの記憶はないですよ。 

ありません。 

（自身の名前）ですとコメントもありますが、写真を撮っ

た記憶はないんですか。 

上原：仕事で自分の携帯持って行って掲示板の

写真を取ることはあることなんですか、   

●●さんの経験上。 

経験上、撮ったことない？ 
上原：ないです

ね。 

あ、クビになってるか 

記憶ないね。 

これは記憶にないということでいいんですか。 はい。 

私が撮ったようにして送った人がいるか

もしれない、わからない。置いてあったの

を勝手にやって、撮って、オレを陥れよう

と思って送った人がいるかもしれない。 

上原法対部長 


